

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

# Monika Wiesendanger-Fischer

Dankbar sind wir allen, mit denen wir unsere Trauer und Erinnerung teilen konnten und die ihre Verbundheit in so liebevoller und vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir Pfarrer Martin Roth für die würdevoll gestaltete Abschiedsfeier und der Familie Waffenschmidt für den wunderschönen Blumenschmuck.

Fehraltorf, im Oktober 2017

Die Trauerfamilien